

# Biografía del señor Martínez Gutiérrez

Don Luis Martínez Gutiérrez, nació en Aldea del Rey, realizando sus estudios de Bachillerato en la Academia General de Enseñanza de Ciudad Real y cursando los de Derecho en la Universidad Central. Terminados éstos, ejerció la abogacía en nuestra capital.

Con anterioridad al 18 de Julio de 1936 fue jefe de la Falange local de Ciudad Real, permaneciendo escondido durante la Cruzada de Liberación. Terminada ésta, fue nombrado

delegado Provincial de Sindicatos en 1942 y posteriormente diputado provincial. Desempeñó durante muchos años el cargo de decano del Colegio de Abogados. En la actualidad es presidente de la Unión Territorial de Cooperativas y de la Caja Rural Provincial, secretario general de la Cooperativa Española de Comercialización de los Productos del Campo (COES) y vocal por la provincia de Ciudad Real del Consejo Nacional de la Vieja Guardia.

## Comentario

*El periódico «Lanza» en un editorial, hizo el siguiente comentario sobre el nombramiento de don Luis Martínez Gutiérrez como alcalde de nuestra capital:*

“Ahora, un hombre nuevo pasa a la Alcaldía. Es una página en blanco que se abre en el quehacer municipal, pero que estamos seguros que será escrita con pulso firme y letra clara. El señor Martínez Gutiérrez es sobradamente conocido para que nosotros intentemos descubrirlo a nuestros lectores y a todos los ciudarrealeño. Su prestigio como abogado, su brillante gestión al frente de la Cooperativa provincial y Caja Rural e incluso su condición de hombre de empresa, nos indican por adelantado que su gestión será muy fructífera para Ciudad Real.

Por otra parte, todo cambio de hombres lleva consigo nuevas iniciativas, nuevas soluciones a problemas y nuevas perspectivas para el futuro, de las que tan necesitada está Ciudad Real. Esto es lo que todos esperan de su nuevo alcalde y lo que sin duda éste sabrá darle. Inteligencia, capacidad de trabajo, espíritu emprendedor no le faltan. Creemos que todo ello, puesto al servicio de una gran obra: el engrandecimiento de la capital de la provincia, que es lo mismo que decir de toda ella, puede llevarnos a alcanzar nuevas e importantes metas.

No descubrimos nada nuevo si decimos

que, concretamente nuestra capital, no ha seguido el ritmo de otras capitales en orden a la industrialización. Factores muy diversos que no es hora de examinar, han conducido a este retraso, que es preciso superar a toda costa, removiendo los obstáculos de cualquier clase que puedan existir. Esta es una tarea difícil pero necesaria, si no queremos vernos parados en el reloj de la historia. A ella será preciso entregarse de lleno si se quiere hacer patria “chica”, que al fin y al cabo es una parcela de la grande. Será preciso arbitrar apoyos y ayudas económicas donde los haya y sin duda sabiendo buscarlos se encontrarán como otras provincias los encontraron.

Los cambios que se operan en la Alcaldía son un relevo normal en política. El alcalde que sale lo hace con la conciencia tranquila del deber cumplido al servicio de Ciudad Real y de España; el que entra lleva nuevas inquietudes y le esperan largas jornadas de vigilia y tenso esfuerzo. Estamos seguros que al final de su gestión, cualquiera que sea el camino a recorrer, habrá cubierto otra etapa en pro del engrandecimiento de Ciudad Real y sabrá demostrar que su elección fue un acierto, y ser el hombre que se necesitaba en este momento.”